
Sujet : [INTERNET] Défusion Condé sur Iton/mesnils sur iton
De : Didier LORTIE <lortie.didier@wanadoo.fr>
Date : 18/03/2022 07:57
Pour : pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr

A l'attention de Mr le Commissaire Enquêteur,

Dans le cadre de la demande de défusion de la commune de Condé sur iton de la commune nouvelle de Mesnils sur iton, nos tenons à vous faire part de notre
profonde volonté à redevenir INDEPENDANTS pour les raisons suivantes :

- nous n'avons jamais été consultés pour une telle décision, on nous a IMPOSE CE NOUVEAU STATUT de regroupement des communes. Il eut été judicieux
d'interroger la population pour connaître sa décision afin peut être de travailler en harmonie et en concertation ce qui n'est pas le cas actuellement où tout est
décidé à DAMVILLE, ville que nous ne fréquentons pas. Il y a 30 ans, nous avons choisi de nous installé à Condé sur iton pour bénéficier de la proximité des
écoles, d'une mairie et de ses différents services, de commerces, de ramassages scolaires (primaires, collèges, lycée, tout à l'égout, gaz de ville, éclairage
public dans les hameaux......).

- nous voulons retrouver notre identité de CONDEENS et CONDEENNES, c'est à dire avoir notre mairie, un conseil municipal propre à notre commune avec
des interlocuteurs que nous pouvons contacter, rencontrer et surtout que nous connaissons. Actuellement, on nous renvoie toujours sur Damville. Exemple :
nous avons eu récemment un problème de voirie, nous avons contacté la mairie de Condé sur iton, renvoyé vers Damville. Après plusieurs tentatives, on nous a
demandé d'envoyer un SMS !! !  t Plus de 3 mois se sont passés avant d'avoir un semblant de réponse. ON SE SENT ABANDONNES. Ce n'est pas ce que
nous voulons. Nous habitons Condé sur iton depuis plus de 30 ans et lorsque nous avions besoin de renseignements, de faire des démarches nous avions
devant nous des personnes et non un téléphone! 

Actuellement les décisions sont prises à Damville par des personnes que nous ne connaissons pas et qui ne vivent pas dans notre commune de Condé sur iton
qui par conséquent ne connaissent pas la situation. Nous voulons des personnes de la commune, qui s'occupent de notre commune et qui la feront vivre, la
feront se développer. Nous constatons actuellement un abandon de notre commune. L'entretien extérieur laisse à désirer, pour preuve l'état de la route
principale de Condé sur iton, l'absence de fleurissement..... 

Nous voulons vivre dans une commune qui a un passé, une histoire (le château) dans un bassin de vie rural. Nous voulons retrouver cette proximité que nous
avons perdue (mairie, conseil municipal, identité scolaire......).

Nous voulons retrouver notre code postal 27160 CONDE SUR ITON et non 27240 MESNILS SUR ITON

NOUS VOULONS ETRE UNE COMMUNE A PART ENTIERE et non un hameau voire un quartier de la commune nouvelle !

Pour toutes ses raisons, nous demandons la défusion de la commune de condé sur iton de la commune nouvelle de MESNILS SUR ITON.

Mr Mme Didier LORTIE, 10 route de Lignerolles, Le Chesnay 27160 CONDE SUR ITON
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